

Une amitié pour la vie...

Lorsque l'on évoque le sigle MPC, on peut tout imaginer et pourquoi pas le mouvement d'une promotion de copains qui siérait parfaitement à cette association qui est en réalité le Moto Pompe Club.

Il ne faut pas y voir une quelconque allusion à cette machine qui approvisionne en eau (ou tout autre liquide) mais plus précisément le regroupement d'une bande de copains qui ont construit depuis 1989 des liens de fraternité qui se sont transformés depuis lors par autant de rencontres régulières.

Après les sorties dans les fêtes et dancings, il y eut la période mariage, l'arrivée des enfants et actuellement les petits-enfants qui pointent le bout de leur nez. Voici bien un bel exemple de vie pour



Encore une belle journée de rencontres pour le Moto Pompe Club.

ce groupe de copains qui avait

organisé il y a peu de temps une rencontre au Pont de Membre, non pas pour renforcer leurs liens d'amitié, c'est nullement néces-

saire, mais pour vivre tout simplement de nouvelles retrouvailles qui en précédent bien d'autres, n'en doutons pas.